

MESSAGE 90

15 septembre 2014

Bonjour Pascal.

Peut-être pourrais-tu reproduire la petite conversation que nous venons d'avoir, avant de commencer ce channel ?

- *« D'accord. Je me posais la question de savoir dans quelle mesure je pouvais être assuré qu'il s'agissait bien de toi. Il y a quelques jours, on m'a donné une information par channel qui s'est révélée « fausse ». Du coup je me sens quelque peu « échaudé ! »*

L'information à laquelle tu fais référence était personnelle et concernait un détail. L'heure n'est plus à la personne ni aux détails ! Aussi t'avons-nous répondu en conséquence, en te donnant l'information inverse de celle qui était attendue. Cela est « juste » de notre point de vue. Amusant n'est-ce pas ?

- *« J'ai compris. D'accord pour la leçon... »*

L'expérience t'était fournie pour te faire comprendre que le moment était venu de te recentrer sur ta mission. Ce « recentrage » est nécessaire pour toi actuellement. D'ailleurs tu le ressens pleinement, maintenant, à l'heure où tu retranscris ce message...

- *« Effectivement, je ressens comme une impression de devoir franchir une porte qui me semble extrêmement lourde et quasiment impossible à « pousser » ! »*

C'est un voile qu'il s'agit plutôt de « soulever » ! La « leçon » ne porte pas à conséquence, mais le message est important. As-tu compris ?

- *« La porte commence à s'ouvrir. J'ai tellement attendu ce moment... Et voilà que je résiste ! En fait je « tire » la porte, comme si je voulais la retenir et tout en revendiquant de vouloir l'ouvrir !... »*

Voilà une bonne définition de l'ego et un exemple remarquable de la « complexité » humaine, en l'occurrence fort simple de notre point de vue, quand elle se réduit en base deux !...

- *« Bon d'accord, je me rends ! Pour autant ce n'est pas si facile n'est-ce pas ? »*

Bien sûr et nous le savons. N'oubliez pas que l'expérience humaine ne nous est pas inconnue. Vous subissez actuellement et en quelque sorte une formation accélérée. Il est donc normal que cela « décoiffe » parfois ! L'heure est importante et le cap doit être « main – tenu », de même que le calendrier. Votre perception est différente. Le calendrier « galactique » ne s'encombre pas forcément des secondes qui pour vous peuvent sembler des années. Cependant soyez sûrs que « le temps est compté » et que le calendrier sera respecté. Du reste, et vous le savez, le temps est « lié » à l'espace et correspond pour vous à un déplacement « circulaire » de la Terre et du système solaire à l'intérieur de la Galaxie. Le

passage dans la ceinture de photons et l'alignement au Soleil central déterminent le calendrier de l'Ascension. Cette information, rappelez-vous, est l'une des premières que nous vous avons livrées, en lien avec la « Convergence harmonique »¹ et le calendrier Maya. Nous sommes donc « dans les temps ».

Vous entrez dans une période particulièrement intense où ce que tu vis, sera vécu et partagé par tous. Ce « passage » est inéluctable et inévitable. Des tensions vont surgir un peu partout, dans tous les secteurs de votre vie, qui exigeront d'être traitées sur le critère de l'Ascension en cours et des changements énergétiques correspondants. C'est ainsi !...

Comme annoncé dans notre précédent message, la composante psychique de « l'Évènement » ne doit pas être négligée, car elle est partie intégrante des transformations en cours. Le « basculement » de conscience auquel nous nous sommes référés représente une transformation « majeure » de l'évolution actuelle, au même titre que les changements physiques (structure cristalline), physiologiques (ADN) ou politiques (plan NESARA).

En partant du plan physique, votre attention doit d'abord être portée sur la maîtrise de vos réactions émotionnelles. Ce n'est qu'ensuite que vous pourrez devenir des porteurs de Lumière, rayonnants d'amour et emplis de sagesse. Vos émotions se trouvent associées à vos mémoires, donc à l'enfance et aux programmations génétiques et karmiques. Le « basculement » en cours implique que ces données affluent en surface. Vous devez les traiter et n'avez pas le choix, sauf à provoquer des conflits en vous-mêmes ou dans vos relations. L'augmentation continue des énergies ascensionnelles aboutira, et c'est le but, à une réinitialisation complète des programmes, mémoires et implants contenus dans votre structure énergétique. Le processus se poursuivra donc jusqu'à son achèvement. Comprenez que c'est en même temps une grande chance pour vous de pouvoir le vivre aussi rapidement en conscience, ce pourquoi également nous vous transmettons ces messages.

« L'Évènement » marquera une rupture, un passage après lequel « rien ne sera plus comme avant ». C'est pourquoi les intérêts personnels doivent maintenant et impérativement passer au second plan. Nous ne disons pas qu'il faille les abandonner : les vicissitudes quotidiennes sont légitimes et conservent leur importance spécifique. Cependant l'Évènement aura un tel impact sur votre environnement, que lorsque les changements annoncés se manifesteront, pratiquement tous les secteurs de votre vie en seront modifiés. Cela peut également être défini comme « une rupture dans la continuité » :

- Une continuité, en ce sens que votre environnement comme vous-mêmes ne disparaîtront pas. Vos besoins vitaux et sociaux seront assurés et satisfaits. Cela est une nécessité même si la manière dont ils seront pourvus sera modifiée.
- Et une rupture dans la mesure où, en l'espace de quelques jours, tous les secteurs de votre vie seront modifiés et exigeront que vous vous y adaptiez, en fonction des positions

¹ La « Convergence Harmonique » fait référence au seuil de 1987, associé au chiffre 11 : 11 et marquant le début de la transition ascensionnelle. La deuxième mesure de 2012, soit 25 ans après (chiffre 7 en réduction numérique), marque un seuil intermédiaire au-delà duquel l'Ascension devient effective. Le troisième seuil marquera la fin de la période de transition ascensionnelle, soit en 2037. Cette période représente également le passage de notre système solaire dans la « Ceinture de photons », au milieu de la Voie lactée, donc en alignement avec le Centre galactique. Ce « Passage » est également associé au chiffre 13, en référence à la « Roue » astrologique, aux douze signes du Zodiaque et au franchissement en spirale du treizième signe associé au « Serpente » , pour signifier la victoire sur l'oppression reptilienne. Voir Notes / Messages 11 & 30.

qui seront prises. Ces positions exigeront des choix, tout en rappelant que pour la plupart, ce processus est déjà entamé.

Des changements sont donc susceptibles d'intervenir dans vos activités, vos relations, qui exigeront d'être traités, et qui s'imposeront à vous de manière contraignante ou libératrice, selon les schémas et circonstances par l'intermédiaire desquels ils vous seront proposés. Ce processus sera également vécu de manière collective, pour aboutir au « grand » changement annoncé. Si par exemple vous perdez un emploi, plusieurs autres possibilités pourraient vous être proposées entre lesquelles il vous faudra choisir. Vos proches et votre environnement seront également amenés à se repositionner. Tous les choix ne seront pas compatibles, de sorte que les changements pourront donner lieu à des séparations ou à des regroupements, selon les choix qui seront opérés. Cependant la nature collective de « l'Évènement » vous amènera tous à vous repositionner en conscience, le plus possible dans le respect des choix qui seront faits par chacun.

« L'Évènement » introduira une « nouvelle donne »² qui, à la différence des grandes périodes de reconstruction plus ou moins récentes de votre histoire, ne sera pas précédée de la guerre, de la famine, de la maladie ou d'une inondation ! Une « Reprise », à l'échelle mondiale, est prévue qui fera suite à « l'Évènement ». Pensez aux « trente glorieuses »³, au « baby boom »⁴ et aux changements intervenus au cours de la seconde moitié du siècle dernier. Les changements qui suivront l'Évènement seront plus rapides et plus vastes encore, tandis qu'ils seront étendus au Monde entier ! Par contre la population terrestre se réduira, en raison des nouvelles conditions d'existence, mais aussi en raison de l'augmentation de la durée de vie ! Ces quelques informations ne peuvent et ne visent qu'à vous donner un avant-goût de ce à quoi vous devez vous attendre.

Cependant nous vous encourageons, si ce n'est déjà fait, à vous libérer intérieurement de ce qui vous maintient prisonnier de votre ancien cadre de vie. De nombreux secteurs de votre environnement, auxquels vous étiez habitués ou « attachés » seront rapidement reconsidérés. Recentrez-vous, en vous-mêmes, dans vos relations et vos activités. Ne soyez pas en attente, mais tenez vous prêts. Notez que nous ne vous demandons plus de vous préparer ! Soyez dans l'acceptation « bienveillante » de ce qui vient pour vous, individuellement comme collectivement. Maîtrisez vos réactions et comprenez celle des autres. Les changements amèneront inévitablement quelques turbulences et résistances ! Ne vous re-programmez pas alors que vous êtes « justement » en train de sortir des anciennes programmations !

En réalité chacun s'est déjà positionné, même si pour le moment et pour très peu de temps encore, vous restez « prisonniers » d'un espace inversé et séparé (mise en quarantaine) de votre foyer naturel empli d'amour et de lumière. Certains choix sont encore possibles qui s'éclairciront après la survenance de l'Évènement. Aussi est-il préférable de ne pas trop en dire maintenant, pour ne pas interférer avec les choix qui pourraient être faits. Par ailleurs certains aspects des changements en cours ne relèvent pas de votre compréhension ou de

² En référence au « New Deal » institué aux Etats-Unis par le Président Franklin Roosevelt en 1933, à la suite de la première guerre mondiale et du krach boursier de 1929.

³ « Les Trente Glorieuses » font référence aux trois décennies qui séparent la fin de la seconde guerre mondiale (1945) du « Choc Pétrolier » (1973), qui furent marquées par une grande expansion économique dans la plupart des pays occidentaux.

⁴ « Le Baby Boom » fait référence au pic de natalité enregistré après la seconde guerre mondiale et correspond à la tranche de population ayant le plus hérité des « Trente Glorieuses ».

votre décision. Reprenons l'exemple du calendrier : si nous vous « révélons » que la date de « l'Évènement » est fixée dans le « non temps », comment pouvez vous comprendre cette information ? Pour nous c'est très clair, tandis que pour vous, cela paraît être un « non sens » de concevoir une date qui ne serait pas encore fixée « dans le temps ». En réalité, le moment de « l'Évènement » a été choisi dans le « non temps » sur des critères de probabilités, compte tenu des résultats escomptés.⁵ De notre point de vue, c'est cela une date, c'est-à-dire le moment où le résultat est acquis. Le fameux calendrier Maya a été défini de cette manière, de sorte qu'il indique la date de l'Évènement, non pas sur le critère du temps, mais sur celui de l'Évènement lui-même ! On prévoit l'Évènement et on détermine un emplacement et les circonstances selon lesquelles cet Évènement pourrait avoir lieu. Le temps se détermine ensuite par découpage des changements et déplacements à intervenir pour parvenir à l'objectif. Le temps devient alors une variable d'ajustement, destinée à faire correspondre la somme de mouvements exigés au résultat escompté. Ce n'est donc pas une prévision, mais un moyen « conçu » pour atteindre l'objectif fixé. Les Mayas sont passés maîtres dans ce type d'exercice, c'est-à-dire à concevoir des projets sur les lignes du temps, celles-ci préexistant aux scénarios dimensionnels qui se déroulent en leur sein.

Ainsi vous ajustez votre calendrier en fonction d'évènements programmés par nous, à d'autres niveaux de conscience et de vie. Ces deux aspects sont « justes » et se rejoindront « bientôt ». C'est notre promesse et notre rendez-vous. La « Nouvelle Terre » existe déjà qui attend que vous la rejoigniez. Ces retrouvailles se produiront lorsque les différents « temps » impliqués dans ce processus se croiseront. C'est « à ce moment » qu'il vous faudra choisir, pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, ou qui hésitent encore à le faire.

En attendant, prenez soin de vous, soyez bienveillants et patients avec vos proches et dans vos relations. Ne vous appesantissez pas trop sur le sort du Monde ou sur les informations, souvent trompeuses, qui vous parviennent. Le « Basculement » est proche et les prémices se font de plus en plus ressentir pour ceux qui s'y préparent et en acceptent l'augure. Il revient maintenant à la Lumière de le manifester et pour vous de le recevoir. C'est alors que nous nous reverrons.

A vous tout notre amour et nos encouragements, au moment où vous franchissez les dernières marches menant à votre libération et à celle de la Terre. A vous toutes nos félicitations et notre fierté pour le travail accompli. A vous tout notre espoir et la certitude de nous retrouver bientôt dans la Lumière d'une réalité transformée et sublimée. Il en est ainsi.

Marie.

⁵ Voir Message précédent.